
UNSER Dorf HAT ZUKUNFT - 12. Bürgerstammtisch 26.09.2018 
 
19.30 21.00 Uhr – Alter Ulan 
 
Anwesend:                         9 Teilnehmer 
Nächster Stammtisch:        23.10.2018, 19.30 Uhr, Alter Ulan, Straberg 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Jürgen begrüßte in Vertretung von Manfred die Teilnehmer. 
 

1. Tagesordnung 
 
 

2. Letztes Protokoll 
 
 
Zum Protokoll des letzten Stammtisches hatte Renate Krings eine Anmerkung zu der 
Arbeitsgruppe Soziales und Kulturelles: 
 
Viele Ideen und Vorschläge die von dieser Gruppe angedacht wurden sind identisch mit 
Veranstaltungen bzw. Planungen der kfd St. Agatha Straberg. Damit die jeweiligen 
Veranstaltungen sich nicht überschneiden, bzw. dasselbe Thema haben und die Anzahl der 
Teilnehmer für beide Gruppierungen nicht mehr lohnenswert ist, sollte man sich hier vorher 
absprechen. 
 
 

3. Berichte aus den Arbeitsgruppen 
 
 

a) Arbeitsgruppe ADH 
 
Michael Brand gab nochmals eine kurze Erläuterung zum Thema KV: 
Die Damen und Herren des jetzigen KV haben nun erst einmal Ihre Aktivitäten i. S. ADH 
eingestellt. Es macht wenig Sinn, kurz vor den Neuwahlen etwas zu beginnen, da vier 
Personen nicht mehr zur Wahl stehen werden. Für die Neuwahl haben sich bisher die 
geforderten vier Kandidaten gemeldet. Die Interessenten trafen sich inzwischen auch zu 
einem Informationsgespräch mit dem KV. 
Michael berichtete nochmals kurz über die Arbeit des KV. Nachtrag: Mittlerweile gibt es 5 
Kanidaten)  
 
Das Orga-Team ‚Pfarrfest‘ trifft sich am 02.10.2018 um die ersten Aktivitäten zu planen. 
 
 

b) Soziales und Kulturelles Leben 
 
Es wurde nochmals auf das Kürbisschnitzen am 27.10.2018 zu Halloween am Grillplatz 
hingewiesen. 
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c) Siegerehrung in Bad Sassendorf 
 
Jürgen berichtete über die Veranstaltung an der auch eine kleine Delegation aus Straberg mit 
den Vertretern der Stadt Dormagen Bürgermeister Erik Lierenfeld und Harald Schlimgen 
teilgenommen haben. 
 
Die Veranstaltung fand auf einem großen Bauernhof statt und es war gleichzeitig eine 
landwirtschaftliche Ausstellung zu sehen. Es haben 44 Dörfer teil genommen. Gold-, Silber- 
und Bronzemedaillen wurden vergeben. Weiterhin gab es auch Einzelpreise für bestimmte 
kleinere Projekte.. 
 
 

d) E-Mobilität 
 
Thomas Gongoll berichtete hier über den aktuellen Stand. 
Es laufen konkrete Gespräche mit Autohändlern über ein entsprechendes Fahrzeug. Die Stadt 
Dormagen unterstützt die Anschaffung. 40 % der laufenden Kosten müssen selbst aufgebracht 
werden. Dies könnte z. B. durch Sponsoring geschehen. 
Es ist ein Bürgertreffen geplant (. 28.11.18) wo dann genaue Informationen zum Fahrzeug etc.  
gegeben werden. 
 
 

e) Walddorf-Neuigkeiten  
 
Der 5. Newsletter Waldorf Neuigkeiten soll im Oktober erscheinen. 
 
 

f) Grüngestaltung/Natur 
 
Die Gruppe möchte ab Frühjahr regelmäßig im Newsletter „bienenfreundliche“ Pflanztipps 
geben. 
 
Am 16.10.18 soll der Bunker geöffnet werden und in Kürze soll der Kirchturm begangen 
werden, um zu prüfen, ob man den Eulenkasten dort platzieren kann. 
 
Für das nächste Frühjahr ist wieder ein Blumenverkauf geplant. 
 
 

g) Arbeitsgruppe „Himmel un ÄD“ 
 
Es sind im Garten noch Parzellen frei. Es wird gewünscht, dies im nächsten Newsletter 
bekannt zu geben.  
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h) Verschiedenes 
 
 
Veranstaltung Entwicklung Straberger See  
 
Hier waren ca. 18 Teilnehmer anwesend. Es war eine Veranstaltung der SPD. 
Hauptthemen waren die Lärmbelästigung und die Parkplatzsituation. Hier war man 
einstimmig der Meinung, dass dies bei der weiteren Planung Vorrang hat. Der Strandbereich 
soll größer und attraktiver werden. Die Planungsgrundlagen sollen bis 2025-2030 erstellt sein. 
 
Fördertöpfe 
 
Das Thema ist sehr umfangreich und arbeitsintensiv, aber auch lohnenswert. Wer möchte sich 
mit diesem Thema befassen. Die Stadt bietet hier Unterstützung. ( Nachtrag : Es ist aktuell ein 
Antrag gestellt über den Fördertopf Heimatcheck in Höhe von 2000€  zur Erneuerung der 
Informationständer an der Kirche)  
 
Schneeparty 
 
Auch in diesem Jahr findet am Schützenhaus wieder eine Schneeparty statt. Termin:  
30.11. und 01.12. ( Helfer& Sponsoren  werden dringend gebraucht) 
 
Flohmarkt 
 
Es gab die Anregung einen Flohmarkt anzubieten. Evtl. im Rahmen des Pfarrfestes oder einen 
Dorfflohmarkt. Die Idee wird beim nächsten Treffen nochmals angesprochen. 
 
 
Der  13.Stammtisch: 23.10.2018 um 19.30 Uhr im Alten Ulan Eine Woche 
früher wegen Halloween.   
 
 
 
ES WERDEN AUF JEDEN FALL IMMER INTERESSIERTE GESUCHT, die 
Zeit und Lust haben, sich bei diversen Aktionen einzubringen. Jede Info oder 
auch nur kleinste Beiträge an Zeit sind toll!!!! Besucht unsere Stammtische und 
seid ein Teil der Dorfgemeinschaft! 


